



ナイスショット! ふぁみりーグラウンドゴルフ大会

茂原市青少年相談員連絡協議会は、グラウンドゴルフを通していろいろな年代の人との交流を図ることを目的に、「第10回ふぁみりーグラウンドゴルフ大会」を茂原公園で開催しました。

大会には、世代を超えて66人の老若男女が参加。梅雨の合間の曇り空の下、茂原公園で熱いプレーが展開されました。



▲男子顔負けの豪快なショット



▲心をこめて1人1人に手渡しました

茂原の夏が来た! 恒例の鯛ちょうちん配布



市内茂原の八坂神社で夏祭りが行われ、商売繁盛や五穀豊穡にご利益があるという「鯛ちょうちん」が無料で配られました。江戸時代には、神前に本物の鯛を供えていましたが、時代とともに木を薄く削った経木の鯛ちょうちんに変わり、今では茂原の郷土民芸品となっています。今年も地元保存会によって約700個が手作りされ、多くの参拝者が受け取りに訪れていました。



街かどクイズがやってきた! チバテレビが茂原公園でロケ

チバテレビ「おじゃまします!市町村街かどクイズ」の撮影が茂原公園で行われました。この番組は、財団法人千葉県市町村振興協会が市町村の振興事業の一環として企画・提供している番組で、平成19年から続いています。

司会進行の矢野明仁さんと金杉陽子アナウンサーとの楽しい言葉の掛け合いで収録は進み、茂原公園を訪れていた皆さんに、茂原市に関連するクイズを出題し、来園者を楽しませていました。



▲回答者の珍回答?にロケ班全員が大笑いしました



▲①華道体験 ②茶道体験 ③水墨画体験

伝統文化を学ぼう 鶴枝小学校で室町文化体験



鶴枝小学校の6年生が、社会科の歴史学習の一環として、華道や茶道、水墨画を体験。学校支援ボランティアの皆さんが講師となり、普段なかなか体験できない文化に触れることができました。茶道を体験した児童たちは、慣れない正座や作法に戸惑いながら、「相手の気持ちを考える」という茶道の心得も学び、友達がたててくれた抹茶を「おいしい」と笑顔で味わっていました。